

Date de dépôt : 13 octobre 2010

Pétition

Y a pas que Lausanne et Zürich dans la vie !

A Genève aussi, nous voulons des lieux de sorties !

Mesdames et
Messieurs les députés,

Pour pouvoir sortir :

- sans déranger les voisins ;
- sans quitter Genève ;
- sans risquer le retrait de permis ;
- sans se ruiner.

Les signataires de la présente pétition prient le Grand Conseil de la République et canton de Genève d'intervenir auprès du Conseil d'Etat afin que :

- les zones industrielles et artisanales puissent accueillir des lieux de sorties ;
- ces zones soient accessibles et bien desservies la nuit.

Le manque de lieux de sorties et leur fermeture de plus en plus fréquente, occasionnent l'exode nocturne de la jeunesse genevoise vers d'autres villes. Afin de permettre la création, dans le canton, de lieux de sorties financièrement abordables et ne causant pas de nuisances pour le voisinage, les Jeunes Libéraux-Radicaux genevois demandent que les zones industrielles et artisanales puissent accueillir des lieux de sorties, accessibles et bien desservis la nuit afin de permettre aux jeunes de faire la fête sans forcément prendre le volant.

N.B. 813 signatures¹

p.a M. Adrien Genecand

Jeunes Libéraux-Radicaux genevois

26, rue de la Terrassière - 1207 Genève

¹ + 166 signatures online.